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          Тема выпускной квалификационной работы: «Станок – качалка с пневмогидравлическим уравновешивающим устройством». Данная работа посвящена исследованию и разработке эскизного проекта привода штанговой насосной установки и ее системы уравновешивания. Задачи, которые решились в ходе работы: 1) Выполнение информационного поиска по теме проекта за последние двадцать лет с помощью ПО «Орбит», обзор аналогов, анализ результатов поиска. 2) Предложение эскизного проекта новой мехатронной конструкции станка-качалки нефти с пневмогидравлическим уравновешивающим устройством и меньшими энергетическими затратами при работе. 3) Расчет двигателя, частотного преобразователя и реечной передачи. 4) Расчет уравновешивающего устройства. 5) Предложение автоматизации добычи нефти штанговой скважинной установки. Результаты исследования могут быть применены в нефтедобывающей отрасли для улучшения энергоэффективности привода, за счет оборудования установки привода с электродвигателем меньшей потребляемой мощностью.
        

        
          The subject of the final qualifying work: "Oil pumping unit with a pneumo-hydraulic balancing device". This work is devoted to the research and development of a draft design for the drive of a sucker-rod pumping unit and its balancing system. 1) Performing an information search on the project topic over the past twenty years using the Orbit software, reviewing analogues, analyzing search results. 2) Proposal of a draft design of a new mechatronic design of an oil pumping unit with a pneumohydraulic balancing device and lower energy costs during operation. 3) Calculation of the motor, frequency converter and rack and pinion. 4) Calculation of the balancing device. 5) Proposal of automation of oil production with a sucker rod pump. The results of the study can be applied in the oil industry to improve the energy efficiency of the drive, due to the equipment of the drive installation with an electric motor with a lower power consumption.
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